Bundesarbeitsgemeinschaft















27.10.2016

Appell an die Jahreskonferenz der Regierungschefinnen und Regierungschefs

Diskussion eines aktuellen Vorschlags aus Bayern. Ziel des Vorstoßes ist ein Gesetz zur Einschränkung der Jugenhilfe für junge Flüchtlinge.

Die BAGFW und zahlreiche weitere Organisationen wenden sich in einem aktuellen Appell gegen diesen Vorschlag und warnen davor eine Zwei-Klassen-Jugenhilfe einzuführen.

Dateien

Appell_an_Jahreskonferenz_der_Regierungschef_innen_TOP_2.2_26.10. 2016.pdf 491 KB

Zum Seitenanfang